



瀬戸谷地区交流センター

(藤の瀬会館)

藤枝市本郷876番地

電話 639-0120

FAX 648-2755

E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

せとやこども園運動会が行われました！

9月30日(金)、晴天の下、「第3回せとやこども園運動会」が行われました。園児たちはお父さんやお母さんなど家族の応援を受けて、玉入れや組体操、リレーなど、元気いっぱいの演技や競技を見せてくれました。終わりの会では全員、園長先生たちからメダルとプレゼントを受け取り、とてもうれしそうでした。



小中学校合同体育祭が行われました！

10月1日(土)、秋晴れの下、小中学校合同の「第11回燃えろ！せとやっこ体育祭」が瀬戸谷小学校で開催されました。昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のため来場人数を制限しての開催でしたが、子どもたちは、スローガン「協力し 心つながる 体育祭」のもと、一致団結して競技や応援、係りの仕事などに頑張っており組みました。小中学生混成のチームで競ったボール運びリレー、伝統の瀬戸谷ソーラン、赤団・青団に分かれての応援、そして、最終種目の色別対抗全員リレーは見ている私たちも思わず興奮してしまいました。来年も感動的な体育祭を期待しています。



瀬小6年生が本箱作りに挑戦！！

10月17日（月）、6年生が本郷の「スギヤマ建築」さんで職業体験と卒業記念制作を兼ねて、間伐材を使った本箱作りを行いました。

本箱は、本の数に合わせて仕切りがスライドするもので、設計図通りに組み立てないとうまく動かないため、みんな苦心していました。大工の杉山昭彦さん、本郷の向島道章さん、向島章雄さんに指導してもらい、一生懸命記念の本箱を作りました。苦労した分思い出に残る本箱ができ上がりました。



サロンほっこりのメンバーと瀬中生が交流！！

10月19日（水）、市之瀬の高齢者団体「サロンほっこり」のメンバーが瀬戸谷中学校を訪れ、中学生と交流しました。子どもたちはサロンほっこりのメンバーを温かく出迎えてくれました。グループごとに分かれて自己紹介をした後、グループ対抗で東京パラリンピックで一躍有名になった「ポッチャ」を行って楽しいひと時を過ごしました。「ポッチャ」は、高齢者でも無理なくできる競技で、みんなで一投ごとに一喜一憂していました。高齢者と中学生のほのほのとした交流が印象的でした。



三世代交流グラウンドゴルフ大会のお知らせ！

瀬戸谷地区交流球技大会と「三世代交流グラウンドゴルフ大会」を開催します。多数のチームのご参加をお待ちしています！

■ 日時：令和4年12月4日（日） 午前8時30分受付開始 午前9時～正午

■ 会場：藤の瀬会館 緑地（芝生）広場

■ 参加資格：（一般）瀬戸谷地区住民により編成された6名を1チームとする。

（三世代交流）一般参加資格に、1名以上高校生以下のお子様を含むこと。

■ 申込み：11月15日（火）までに組長さんに申込書を提出してください。

※雨天の場合は延期します。

☆ 主催：瀬戸谷自治会、瀬戸谷地区社会福祉協議会

☆ 主管：瀬戸谷地区スポーツ推進委員

